
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  

16-31 октября 2012 года 

 

16.10.2012 г.  

Комитет по развитию городской инфраструктуры  

и жилищно-коммунальному хозяйству 

 

Присутствовали члены комитета: Фетисов А.Б. Скобеев Н.Л., Иванов В.И., 

Халиуллов М.М. 

Депутаты: Митрянин Н.Н. Гришин В.Н., Дегтев А.П., Мастерков А.В. 

Согласно повестке заседания комитета по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству 16 октября 2012 года 

рассмотрено 6 вопросов. 
 

  
 

Первым рассмотрен вопрос о состоянии трамвайных путей на 

пересечении с улично-дорожной сетью городского округа Самара. По 

информации представителя Департамента благоустройства и экологии, на 

территории городского округа Самара 165 перекрестков, на которых 

трамвайные пути пересекаются с проезжей частью дорог. Из них в 

неудовлетворительном состоянии находится более половины перекрестков 

(54%), что затрудняет движение автомобильного транспорта. Депутаты 

обеспокоены данной ситуацией. Представитель Департамента 

благоустройства и экологии проинформировал депутатов, что в настоящее 

время в бюджете городского округа Самара на 2013год уже предусмотрены 

средства на проведение ремонтных работ. В связи с этим, Администрации 

предложено предоставить в Думу городского округа Самара информацию о 

планах с указанием адресов и запланированных бюджетных средствах на 

ремонт трамвайных путей на пересечении с улично-дорожной сетью на 2013 

год. Также ремонт данных перекрестков планируется производить в рамках 

программы по развитию улично-дорожной сети. 

Одним из важных вопросов, по мнению депутатов, является вопрос 

задолженности граждан по оплате за жилищно-коммунальные услуги. По 

информации представителя Департамента жилищно-коммунального 

хозяйства задолженность жителей Самары по оплате ЖКХ на сегодняшний 



день составляет около 2,5 миллиардов рублей. К сожалению, это приводит не 

только к некачественному предоставлению жилищно-коммунальных услуг, 

но осложняет проведение ремонтных работ наружных инженерных сетей. 

Депутаты считают, что данный вопрос необходимо более детально 

проработать. В связи с этим данный вопрос будет рассмотрен на заседании 

рабочей группы при комитете ЖКХ Думы городского округа Самара с 

участием всех заинтересованных сторон и с приглашением представителей 

Федеральной службы судебных приставов. 
 

  
 

Также на заседании комитета депутаты вернулись к рассмотрению 

вопроса о проведении ремонта улицы Солнечной. Представитель 

Департамента благоустройства и экологии проинформировал депутатов о 

том, что все замечания по благоустройству прилегающей к дороге 

территории (обустройство спусков и установка  поручней) будут устранены в 

ближайшее время. Депутаты обеспокоены безопасностью дорожного 

движения в районе муниципальных образовательных учреждений и 

предложили Администрации рассмотреть в ближайшее время данный 

вопрос. 
 

 
Обращение председателя региональной общественной организации 

«Ассоциация собственников жилья» В.Т. Романюк, поступившее в  Думу 

городского округа Самара, по вопросу включения домов ТСЖ и ЖСК в 

титульные списки капитального ремонта жилищного фонда и списки на 

установку приборов учета коммунальных услуг в рамках городской и 

областной целевых программ рассмотрено, и депутатами принято решение – 

направить данное обращение депутатам в районные администрации 

городского округа Самара для сведения. 



Информация, предоставленная Администрацией в Думу городского 

округа Самара, рассмотрена комитетом в полном объеме и прията к 

сведению. 

В обсуждении всех вопросов, рассмотренных на заседании комитета, 

приняли активное участие не только члены комитета по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству, но все 

присутствующие депутаты.  

 
16.10.2012 г. 

Комитет по вопросам строительства, имущественным  

и земельным отношениям 

 

Присутствовали члены комитета: Алехин С.А., Халлиулов М.М., 

Митрянин Н.Н., Попова В.Н., Аксенова Л.Н., Куцев М.П. 

Депутаты: Братчикова Т.К., Гришин В.Н. 

16 октября 2012 года состоялось заседание комитета по вопросам 

строительства, имущественным и земельным отношением. Практически все 

вопросы, включенные в повестку заседания, относятся к сфере управления и 

распоряжения муниципальной собственностью городского округа Самара и 

общих правил ведения органами местного самоуправления реестров 

муниципального имущества.  

 

  
 

Первым вопросом повестки рассмотрен проект решения Думы об 

утверждении Положения, устанавливающего перечень муниципального 

имущества, предоставляемого социально ориентированным некоммерческим 

организациям и Положения, утверждающего условия и порядок данного 

предоставления. В ходе обсуждения вопроса депутаты высказали ряд 

замечаний юридического характера, основанных на заключениях правового 

управления Думы и заключении Прокуратуры г.о. Самара, в результате чего 

принято решение о направлении рассматриваемого проекта решения Думы 

на доработку в Администрацию городского округа Самара. Департаменту 

управления имуществом городского округа Самара рекомендовано учесть 

замечания Прокуратуры и предоставить в Думу доработанные материалы к 



заседанию комитета по вопросам строительства, имущественным и 

земельным отношениям 23 октября текущего года.  

В том числе, в ходе заседания сформулировано протокольное 

поручение Администрации по предложению депутата Братчиковой Т.К., 

касающееся рассмотрения возможности увеличения площади объектов 

недвижимого муниципального имущества, передаваемых в безвозмездное 

временное пользование негосударственным образовательным учреждениям. 

Что касается внесения изменений в Положение о порядке управления и 

распоряжения муниципальной собственностью городского округа Самара, 

рассмотренных следующим вопросом на заседании комитета, депутаты 

отметили отсутствие противоречий федеральному законодательству в 

предоставленном проекте решения Думы. Предлагаемые изменения в 

Положение касаются уточнения порядка принятия решений об условиях 

приватизации муниципального имущества и исключения из Положения норм 

о заключении договора использования имущества муниципальной казны. На 

основании положительных заключений правового управления Думы и 

Прокуратуры города Самары комитетом принято решение рекомендовать 

Думе включить указанный вопрос в повестку очередного заедания. По 

вопросу о необходимости разработки муниципального правового акта, 

определяющего порядок постановки на учет и оформления бесхозного 

недвижимого имущества в муниципальную собственность городского округа 

Самара, комитетом записано по предложению председателя комитета С.А. 

Алехина протокольное поручение Администрации городского округа 

Самара. 

 

  
  

  



 

Проект решения Думы о внесении изменения в Положение о порядке 

управления и распоряжения муниципальным жилищным фондом городского 

округа Самара также получил положительную оценку Прокуратуры города и 

аппарата Думы, утвержден Постановлением комитета и включен в повестку 

заседания Думы. Предоставленным проектом решения в Положении 

закреплены сроки и основания принятия Департаментом управления 

имуществом городского округа Самара решения об исключении или об 

отказе в исключении жилых помещений общежития из состава 

специализированного жилищного фонда. 

По четвертому вопросу члены комитета рассмотрели информацию о 

необходимости отмены отдельных правовых актов Думы, связанной со 

вступившим в силу с 25 июня 2012 года Порядком ведения органами 

местного самоуправления реестров муниципального имущества, 

утвержденным Приказом Минэкономразвития РФ. Проектом решения Думы, 

подготовленным правовым управлением Думы по данному вопросу, 

предлагается устранить возникшее противоречие действующего в настоящее 

время Положения об учете и ведении реестра муниципального имущества 

городского округа Самара и вышеуказанного Порядка. Приняв во внимание 

положительное заключение Прокуратуры, члены комитета поддержали 

необходимость отмены данного правового акта и утвердили проект решения 

Думы. 

 

  
 

Пятым вопросом повестки заседания комитета депутаты обсудили цели 

и задачи утвержденной в августе 2012 года долгосрочной целевой программы 

городского округа Самара «Модернизация и развитие автомобильных дорог 

общего пользования местного значения» на 2012 – 2018 годы. Разработчики 

программы - представители Департамента строительства и архитектуры 

ознакомили членов комитета с планом мероприятий Программы, 

направленных на увеличение пропускной способности, улучшение 

технического и эксплуатационного состояния автомобильных дорог местного 

значения. Члены комитета отметили, что реализация городской Программы 

будет осуществляться в рамках софинансирования из областного бюджета. 

На выделенные средства планируется построить 2,24 км дорог, 



реконструировать 20,479 км дорог, отремонтировать 17,5 км дорог и 

построить 5 надземных пешеходных переходов. 

Также в ходе обсуждения вопроса депутаты акцентировали внимание 

Администрации городского округа на необходимости решения вопроса, 

касающегося организации платных автомобильных парковок на территории 

городского округа Самара и предложили предоставить в месячный срок в 

Думу свои предложения относительно перспективных планов развития и 

обустройства платных парковочных мест.  

Последним вопросом повестки члены комитета рассмотрели 

информацию об итогах проведенной работы по исполнению Постановлений, 

протокольных поручений и других вопросов, находящихся на контроле 

комитета. Предоставленные сведения по каждому пункту данного отчета 

депутаты признали исчерпывающими и удовлетворительными, в результате 

чего принято решение о снятии данных вопросов с контроля комитета, либо 

продлении срока исполнения. 

 

 

 

 

 

 

17.10.2012 г.  

Выездное мероприятие рабочей группы при комитете по развитию 

городской инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству по 

вопросу обустройства разворотной площадки общественного транспорта  

возле городской больницы №7 

 

17 октября 2012 года состоялось выездное мероприятие рабочей 

группы при комитете ЖКХ по рассмотрению предложений депутатов по 

вопросам жилищно-коммунального хозяйства совместное с представителями 

Администрации Красноглинского района, отдела ГИБДД по г.о. Самаре, 

Департамента благоустройства и экологии и Департамента строительства по 

вопросу обустройства разворотной площадки общественного транспорта 

возле городской больницы №7, расположенной на улице Крайняя. 
 

  
 



Проблему озвучил депутат Красноглинского избирательного округа № 

32 Олег Комаров. Районная больница находится на окраине посёлка, и 

общественный транспорт останавливается более чем в километре от неё. 

Путь к медицинскому учреждению лежит через гаражный массив, тропинкам 

и обочинам дорог, а освещение вовсе отсутствует. Вместе с тем, в больнице 

расположены травмпункт, детское отделение и женская консультация. 
 

  
 

По словам начальника отделения дорожной инспекции и организации 

движения ГИБДД Управления МВД по Самаре Андрея Карпочева, при 

существующих условиях пускать на улицу Крайнюю общественный 

транспорт нельзя: очень узкая дорога, на которой с трудом разъезжаются 

встречные легковые машины, отсутствие тротуаров, ливневой канализации и 

освещения, - всё это делает невозможным движение автобусов, даже 

малогабаритных. 

Кроме того, депутаты отметили, что территория около больницы 

заставлена незаконно построенными гаражами, вокруг которых целый лес из 

сухих деревьев, что не позволяет сделать разворотную площадку для 

общественного транспорта. 

 

  
 

Представители городской Думы пришли к выводу, что путь решения 

проблемы – это реконструкция ул. Коптевская на участке от ул. С.Лазо до 

городской больницы №7 с учетом движения пассажирского транспорта, 

пешеходов и обустройства разворотной площадки возле больницы. Данный 

вариант не быстрый, но - единственный. Поэтому депутаты решили 

обратиться в Администрацию с предложением предусмотреть в бюджете на 



2013 год средства на разработку проектно-сметной документации на 

реконструкцию этого участка дороги. И в дальнейшем приступить к 

выполнению работ. 

 
  

 

18.10.2012 г. 

Комитет по экономике 

 

Присутствовали члены комитета:   Кузин В.А.,   Иванов В.И.,   

Бескоровайная С.В., Сюсин В.А. 
 

 
На состоявшемся 18 октября заседании комитета по экономике под 

председательством Вячеслава Александровича Кузина депутаты рассмотрели 

и приняли к сведению информацию по вопросу о развитии розничной 

торговли, услуг общественного питания, бытового обслуживания на 

территории городского округа Самара, докладчиком выступил заместитель 

Главы городского округа – руководитель Департамента потребительского 

рынка и услуг В.М. Кирпичников.  

В.А. Кузин отметил, что для размещения объектов потребительского 

рынка на территории городского округа Самара с учетом соблюдения 

градостроительных правил и норм Администрацией городского округа 

Самара в соответствии с действующим законодательством разработана схема 

размещения нестационарных объектов на территории городского округа 

Самара.  

В.А. Сюсин обратил внимание присутствующих на то, что размещение 

объектов сезонной мелкорозничной торговли осуществляет МП городского 

округа Самара «Ярмарки Самары» на основании договоров, заключенных с 

предпринимателями в соответствии с дислокациями, утвержденными 

Администрациями районов. 
 



  
  

  
 

При рассмотрении вопроса о внесении Постановлением 

Администрации городского округа Самара от 16.08.2012 года №1143 

изменений в порядок осуществления бюджетных инвестиций в объекты 

капитального строительства муниципальной собственности городского 

округа Самара, утвержденный Постановлением Администрации городского 

округа Самара от 13.07.2007 года №511депутатами принято решение 

направить в Администрацию городского округа Самара в целях доработки 

Положения и получения комментариев по отдельным вопросам Справку 

Управления по бюджету, налогам и вопросам социально-экономического 

развития муниципалитета аппарата Думы городского округа Самара на 

Постановление Администрации городского округа Самара от 16.08.2012 года 

№1143 «О внесении изменений в Постановление Главы городского округа 

Самара от 13.07.2007 года №511 «О порядке осуществления бюджетных 

инвестиций в объекты капитального строительства муниципальной 

собственности городского округа Самара». 

 

 

18.10.2012 г. 

Комитет по обеспечению безопасности жизнедеятельности населения  

и рациональному природопользованию 

 

Присутствовали члены комитета: Сюсин В.А., Федоров М.А., Сачков А.Н., 

Арсентьев С.Ю., Гриднев А.Н., Широчин В.А., Ягодкин В.К.  

Депутаты: Митрянин Н.Н., Дегтев А.П., Мастерков А.В. 



Согласно повестке заседания комитета по обеспечению безопасности 

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию 18 

октября 2012 года рассмотрено 7 вопросов. 
 

  
 

Первым вопросом рассмотрен вопрос об оказании услуг по вывозу 

твердых бытовых отходов с территории частного сектора в границах 

городского округа Самара. По данным районных администраций городского 

округа Самара на 01.01.2012 года общее количество индивидуальных 

домовладений в городском округе Самара составляет 23 532, в которых 

проживает 73 454 человека. Для обеспечения жителей индивидуальных 

домовладений централизованной системой сбора и вывоза отходов в рамках 

бюджетного финансирования установлена 181 площадка. В настоящее время 

из общего числа индивидуальных домовладений охвачено централизованной 

системой сбора 23 405 домовладений, что составляет 99,5%. По состоянию на 

17.10.2012 года заключены договоры с 11 744 домовладениями 

индивидуального жилищного фонда (50,2%). Работа по заключению 

договоров на вывоз отходов с жителями индивидуальных жилых домов 

продолжается.  

Следующий вопрос по повестке заседания комитета стоял о 

безопасности коммунальных сетей теплоснабжения в городском округе 

Самара. В роли докладчиков выступали представители ресурсоснабжающих 

организаций, такие как ОАО «Волжская ТГК», ЗАО «Предприятие тепловых 

сетей», ЗАО «КоммунЭнерго», а также Департамент жилищно-

коммунального хозяйства. Из представленной информации Департаментом 

жилищно-коммунального хозяйства следует, что общая протяженность 

тепловых сетей в г.о. Самара – 888,3 км, в том числе муниципальных сетей – 

554,6 км, из них ветхих сетей – 373,1 км, доля ветхих муниципальных сетей 

составляет – 69%. Средний износ тепловых сетей, находящихся в 

муниципальной собственности, составляет 72%, причем отдельные 

коммуникации имеют 100% износ и требуют срочной прокладки. В ходе 

обсуждения данного вопроса у членов комитета возникли вопросы, на 

которые со стороны вышеуказанных организаций были даны разъяснения. 
 



  
 

Так же на заседании комитета депутаты вернулись к рассмотрению 

вопроса о планируемых изменениях, вносимых в Закон Самарской области № 

74 «О порядке перемещения транспортных средств на специализированную 

стоянку, их хранения, оплаты расходов на перемещение и хранение, а также 

возврата транспортных средств» в части решения проблемы эвакуации 

бесхозяйных транспортных средств. Представитель Департамента 

благоустройства и экологии информировал депутатов о том, что данный 

вопрос рассматривался на заседании комитета по строительству и транспорту 

Самарской Губернской Думы. Решением комитета от 11.09.2012 № 79 «Об 

обращении Главы городского округа Самара с предложением внести 

изменения в вышеназванный Закон Самарской области «О порядке 

перемещения транспортных средств на специализированную стоянку, их 

хранения, оплаты расходов на перемещение и хранение, а также возврата 

транспортных средств» рассмотрение возможности разработки проекта 

закона Самарской области по обозначенному вопросу включено в план 

работы Самарской Губернской Думы на 2 полугодие 2012 года. Депутаты 

приняли решение оставить данный вопрос на контроле комитета и включить 

в план работы комитета на 2013год. 
 

  
 

Не остался без внимания и вопрос о безопасности граждан в подземных 

переходах. Вопрос возник в ходе обращений заявителей о состоянии 

пешеходного перехода, расположенного на проспекте Кирова и улице 

Победы (где не работает освещение, грязно, а в ночное время – небезопасно). 

По данным, предоставленным Департаментом управления имуществом, 

в реестре муниципального имущества Самары учтено семь подземных 



переходов. В то же время, по информации департамента благоустройства и 

экологии, таких сооружений в городе 10 и только три из них официально 

закреплены за МП "Инженерные системы" и обслуживаются (это переходы 

на пересечениях пр. Кирова и ул. Победы, пр. Кирова и ул. Теннисной, 

Пугачевского тракта и Молодежного переулка). По итогам заседания 

комитета депутатами принято решение освободить от торговли и прочей 

предпринимательской деятельности подземный переход, расположенный на 

пересечении пр. Кирова и ул. Победы.  

Одним из важных вопросов, по мнению депутатов, является вопрос о 

бесхозных, заброшенных трансформаторных будках, котельных на 

территории городского округа Самара. Ранее данный вопрос рассматривался 

на рабочем совещании при Председателе Думы городского округа Самара. 

По вышеназванному вопросу были подготовлены и направлены запросы в 

адрес Администрации и депутатов Думы городского округа Самара с 

просьбой предоставить информацию для дальнейшего рассмотрения на 

комитете. Согласно информации, представленной Администрацией на 

территории городского округа Самара, 3 бесхозные котельные расположены 

в Красноглинском районе. Кроме того, такие же объекты расположены и у 

депутатов в округах. По итогам заседания комитета данные бесхозные 

котельные будут направлены в Администрацию для дальнейшей работы, а 

именно для включения в реестр муниципального имущества. 
 

 
 

Одним из последних вопросов по повестке дня стоял вопрос об 

организации работы по регулированию численности безнадзорных животных 

на территории городского округа Самара. Представитель Департамента 

благоустройства и экологии рассказал о проводимых мероприятиях в городе 

по отлову бродячих животных. По состоянию на 01.10.2012 из городской 

среды изъято 16,2 тыс. бродячих собак, что составляет 62 % от объема, 

предусмотренного муниципальными контрактами. На данные мероприятия в 

текущем году бюджетом городского округа Самара предусмотрено 15,8 млн. 

руб. 



Последним вопросом повестки члены комитета рассмотрели 

информацию об исполнении Постановлений, находящихся на контроле 

комитета. Так как в Думу поступила исчерпывающая информация, депутаты 

приняли решения снять представленные вопросы с контроля комитета. 

 

 

22.10.2012 г. 

Совместное заседание секции по развитию городского округа Самара 

 и секции по соблюдению законодательства, защите гражданских прав  

и свобод, вопросам толерантности и гендерного права  

Общественного совета при Думе городского округа Самара 

 

На совместном заседании секций рассмотрен вопрос «О 

реконструкции  1, 3 и 4 очередей Набережной реки Волга», членов секции 

поинтересовались  на какой стадии эти работы сегодня. В данный момент 

полностью готова проектно-сметная документация  для реконструкции 

набережной в границах улиц Ленинградской и Вилоновской, а также в 

границах Венцека и Ленинградской. Данная информация принята к 

сведению. 

В рамках второго вопроса «О концепции долгосрочной целевой 

программы городского округа Самара «Подготовка к проведению 

Чемпионата мира по футболу в 2018 году на территории городского округа 

Самара» на 2012-2018 годы», в данный момент на согласовании в 

Администрации города находиться сама целевая программа, которая 

рассчитана на 2012-2018 годы. Ее планируется реализовать в три этапа. 

Основной задачей первого (2012 год) будет обеспечить участие Самары в 

проведении Чемпионата мира, на второй этап (2013-2016 гг.) запланированы 

все самые основные работы: строительство транспортной и инженерной 

инфраструктуры, строительство и реконструкция необходимых спортивных 

сооружений. Третий этап (2017-2018 гг.) будет посвящен организационным 

вопросам, например, подготовке волонтеров, проведению пробных 

соревнований, а также завершению оставшихся строительных работ. 

Третьим вопросом рассмотрен «О проекте закона Самарской области 

№2387-12 «О бесплатной юридической помощи в Самарской области», 

члены секции данную информацию приняли к сведению. 

 

23.10.2012 г. 

Комитет по вопросам строительства, имущественным  

и земельным отношением 

 

Присутствовали члены комитета:  Алехин С.А.,  Халлиулов М.М.,  

Митрянин Н.Н., Попова В.Н., Сурьянинов Д.Л. 

23 октября 2012 года на заседании комитета по вопросам 

строительства,  имущественным и земельным отношениям рассмотрено 2 

вопроса. 



На основании письма Департамента управления имуществом, члены 

комитета приняли решение о продлении до 23 декабря 2012 года срока 

подготовки проекта решения Думы об утверждении Положения, 

устанавливающего перечень муниципального имущества, предоставляемого 

социально ориентированным некоммерческим организациям и Положения, 

утверждающего условия и порядок данного предоставления. Проект данного 

решения Думы рассматривался на предыдущем заседании комитета, где 

депутаты высказали ряд замечаний юридического характера, основанных на 

заключениях правового управления Думы и заключении Прокуратуры города 

Самары.  

Вторым вопросом на комитете рассмотрены изменения в Карту 

правового зонирования города Самары, прошедшие соответствующую 

процедуру обсуждения на публичных слушаниях и на заседаниях Комисси по 

застройке и землепользованию при Главе городского округа Самара. Изучив 

предоставленные материалы, депутаты обратили внимание Администрации 

городского округа Самара на необходимость приведения в соответствие с 

процедурными требованиями по внесению изменений в Карту правового 

зонирования, предложения по изменению целевого назначения земельного 

участка по улице Стара-Загора в границах улиц Двадцать второго Партсъезда 

и Ново-Вокзальной в Промышленном районе. Члены комитета предложили 

исключить данный пункт из перечня предлагаемых изменений в Правила 

застройки и землепользования, представленных Главой городского округа 

Самара на рассмотрение Думы, и утвердить проект решения Думы с учетом 

поправок Комитета. 

 

23.10.2012 г. 

Экспертная рабочая группа по общественной экспертизе  

при Думе городского округа Самара 

 

На заседании члены экспертной рабочей группы обсудили с 

представителями из Министерства здравоохранения Самарской области 

Правила предоставления медицинскими организациями платных 

медицинских услуг, утвержденных Постановлением Правительства 

Российской Федерации от 04.10.12 №1006.  

По итогам рассмотрения принято решение экспертное заключение 

доработать с учетом предложений и замечаний и направить всем участникам 

заседания, а по итогам коллективной работы доработанное заключение 

направить в адрес Председателя Думы городского округа Самара в срок до 

31.10.2012 г. 

 

 

 

 

 

 



25.10.2012 г. 

32-ое заседание Думы городского округа Самара 

 

 

 

 

         Перед началом заседания 

председатель Думы А.Б.Фетисов 

поздравил с победой на выборах в 

Думу городского округа Самара 14 

октября 2012г. Качуеву Ирину 

Николаевну – депутата  35 

избирательного округа  

Куйбышевского района.  

  
 

Почетным знаком Думы городского округа Самара награжден Кирилин 

Александр Николаевич – генеральный директор Федерального 

государственного унитарного предприятия «Государственный научно-

производственный ракетно-космический центр «ЦСКБ-Прогресс»; 

 

  

№264 О результатах дополнительных выборов депутата Думы городского 

округа  Самара  пятого  созыва  по  одномандатному избирательному округу 

№ 35 



  

№265 О внесении изменений в Правила застройки и землепользования в 

городе Самаре,  утвержденные   Постановлением   Самарской   Городской  

Думы  от 26 апреля 2001 года № 61 

 

№266 О внесении изменений в Положение «О порядке управления и 

распоряжения муниципальной собственностью городского округа Самара», 

утвержденное Постановлением Самарской Городской Думы от 30 мая 2002 

года № 154 

 
 

№267 О внесении изменения в Положение «О порядке управления и 

распоряжения муниципальным жилищным фондом городского округа 

Самара», утвержденное Решением Думы городского округа Самара от 28 

мая 2009 года № 754 

 
 

№268 Об отмене отдельных правовых актов Думы городского округа 

Самара 



 
 

№269 О награждении Почетной грамотой Думы городского округа Самара 

  
 

 

26.10.2012г. 

Рабочая группа по экологии при комитете  

по обеспечению безопасности жизнедеятельности населения 

и рациональному природопользованию 

 

На состоявшемся 26 октября 2012 года заседании рабочей группы по 

вопросам экологии при комитете по обеспечению безопасности 

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию под 

председательством В.А Сюсина рассмотрели вопрос «О ведомственной  

целевой программе «Экологическая программа городского округа Самара» 

на 2013-2015 годы, утвержденной Постановлением Администрации 

городского округа Самара от 25.07.2012 № 903.  

Председательствующий отметил, что данная ведомственная целевая 

программа была утверждена в целях обеспечения устойчивой и безопасной 

экологической обстановки, обеспечения благоприятной окружающей среды 

на территории городского округа Самара. Исполнителем программы является 

Департамент благоустройства и экологии Администрации городского округа 

Самара. В ходе обсуждения вопроса все члены рабочей группы выступили с 

информацией по данному вопросу. 

 
 

 

 



30.10.2012 г. 

Комитет по социальному развитию, культуре,  

молодежной политике, туризму,  

физической культуре и спорту 

 
Присутствовали члены комитета: Мастерков А.В., Алехин С.А., 

Комаров О.И., Федоров М.А. и депутаты: Гусев А.А., Дегтев А.П., Скобеев 

Н.Л., Попова В.В., Митрянин Н.Н., Федосеева Л.С., Кочуева И.Н..  

На заседании члены комитета заслушали информацию об исполнении 

целевых программ за 9 месяцев 2012 года «Молодежь Самары», «Развитие 

культуры», «Сохранение, развитие и популяризация историко-культурного 

наследия», «Развитие физической культуры и спорта». По всем программам 

запланированные мероприятия выполнены в полном объеме, освоение 

денежных средств, к концу 2012 года, по информации представителей 

Администрации, ожидается близким к 100%.  

При обсуждении исполнения целевой программы «Молодежь Самары» 

депутата Гусева А.А. заинтересовал вопрос о работе Администрации города 

с неформальными молодежными организациями. По информации 

заместителя руководителя департамента по вопросам культуры, спорта, 

туризма и молодежной политике Андрея Третьякова  работа, в данном 

направлении ведется, первые серьезные шаги к сотрудничеству с 

неформальными молодежными организациями сделаны в 2012 году.   

Депутат Федосеева Л.С. порекомендовала Департаменту культуры активнее 

работать по выявлению талантливых детей - спортсменов.  

Вторым в повестке заседания стоял вопрос о строительстве 

универсальных спортивных площадок в 2012 году и планах на 2013 год. В 

связи с накопившимися вопросами по данной теме депутаты Думы решили 

данный вопрос обсудить отдельно от отчета по целевой программе «Развитие 

физической культуры и спорта». В соответствие с докладом Департамента 

строительства и архитектуры, в 2012 году планируется строительство 4 

универсальных площадки в Советском, Кировском, Октябрьском и 

Ленинском районах города Самара. Срок завершения  всех работ ноябрь 

2012года. В текущем году по двум площадкам планируется капитальный 

ремонт, кроме того осуществляется строительство универсальных площадок 

на территориях муниципальный бюджетных образовательных учреждений 

городского округа Самара за счет внебюджетных средств.  

Депутат Гусев А.А. порекомендовал Администрации городского округа 

Самара информировать жителей города о предстоящем строительстве, 

реконструкции, капитальном ремонте спортивных площадок на территории 

округов.  

По мнению депутата Дегтева А.П. Администрации городского округа 

Самара вопрос оснащения спортивных площадок надо проработать более 

тщательно с учетом опыта других городов. 

К обсуждению вопроса планов и перспектив по строительству 

универсальных спортивных площадок на 2013 год депутаты решили 



вернуться при обсуждении проекта бюджета на 2013 год и плановый период 

2014 и 2015 годов. 

Не менее важным в повестке заседания стоял вопрос о переименовании 

комитета по социальному развитию, культуре, молодежной политике, 

туризму, физической культуре  и спорту.   

Комитет предложил вопросы социальной направленности исключить из 

своей работы, в связи с многочисленными разноплановыми вопросами, 

подлежащими рассмотрению на одном комитете, к которым относятся и 

отчеты по 8 целевым программам. Что в свою очередь позволит работать 

только с вопросами культуры, молодежной политики, туризма, физической 

культуры и спорта.  

Комитет рекомендовал Думе городского округа Самара включить в 

проект повестки заседания Думы городского округа Самара вопросы:  

- «О внесении изменений в Положение «О Думе городского округа 

Самара», утвержденное Решением Думы городского округа от 26 октября 

2006 года № 322»; 

- «О внесении изменения в Решение Думы городского округа Самара от 

21 октября 2010 года № 6 «О формировании комитетов Думы городского 

округа Самара пятого созыва»; 

-  «О внесении изменения в Решение Думы городского округа Самара от 

21 октября 2010 года № 13 «Об утверждении председателя комитета по 

социальному развитию, культуре, молодежной политике, туризму, 

физической культуре и спорту Думы городского округа Самара пятого 

созыва». 

 
30.10.2012 г.  

Комитет по охране здоровья 

 

На заседании комитета по охране здоровья 30.10.2012г. 

присутствовали члены комитета: А.В. Мастерков, А.П. Дегтев, В.А. 

Широчин, Л.С. Аксенова и первый заместитель Председателя Думы - Н.Н. 

Митрянин. 

На заседании комитета депутатами обсуждался отчет об исполнении за 

9 месяцев 2012 года целевой программы «Улучшение репродуктивного 

здоровья населения городского округа Самара».  

Всего по Целевой программе городского округа Самара на 2012 год 

запланировано 30 474,0 тыс. руб.  За 9 месяцев 2012 года на реализацию 

мероприятий Программы лечебные учреждения городского округа Самара  

профинансированы на сумму 12 311,1 тыс. рублей, что составляет 40,4%. В 

течение 9 месяцев 2012 года проведены  мероприятия профилактической 

направленности, подготовлена документация для проведения открытых 

аукционов  в электронной форме по закупке медицинского оборудования и 

капитальному ремонту 13 объектов детства и родовспоможения. 

Учитывая, что реализация данной программы заканчивается в текущем 

году, депутаты выразили мнение о необходимости продолжения 



мероприятий, направленных на  улучшение здоровья матери и ребенка за 

счет создания условий для рождения здоровых детей и сохранения 

репродуктивного здоровья женщин, предупреждение инвалидности и 

младенческой смертности, снижение уровня заболеваемости детей. 

В ходе обсуждения вопроса о дальнейшем использовании пристроя №2 

к специализированной детской поликлинике по ул. Самарская, 137, члены 

комитета единогласно пришли к выводу о необходимости дальнейшей 

проработки данного вопроса и предложили вынести его на обсуждение всего 

депутатского корпуса. 

Одним из значимых вопросов повестки явился вопрос об изменении 

названия комитета с «комитет по охране здоровья Думы городского округа 

Самара» на «комитет по социальным вопросам Думы городского округа 

Самара». Это связано с изменениями полномочий органов местного 

самоуправления по оказанию медицинской помощи и принятием  

Федерального закона от 29.11.2010г. № 313-ФЗ «О внесении изменений в 

отдельные законодательные акты РФ в связи с принятием Федерального 

закона «Об обязательном медицинском страховании в РФ». 

 
 


